

ひまわりだより

一年はなんて早いのでしょうか。年度で生活している学校と同じように、柏葉荘も年度で区切られています。

3月7日に激励会が今年も体育館で行われました。柏葉荘から旅立つ児童というよりはもう立派な成人の青年です。そして小学校・中学校を卒業する児童、幼稚園を卒園してびかびかの1年生になる幼児も緊張しながらステージに上がっていました。

今年も柏葉荘を卒園したシンガーソングライターのジュンさんが来てくださって、子どもたちにエールを送っていただきました。

今年、卒園する児童の中に、一年遅れでその場に立つ児童がいました。昨年の激励会のほんの少し前、行く大学も決まって、住むところも決まって前途洋々だったその子に病気がわかりました。およそ10か月に及ぶ壮絶な治療の末、完全復活しました。

子どもたちの前に立ったときその子は自分の病名をみんなの前で話、一年後も三年後も五年後も僕は元気でこの場に来たいと話していました。一・三・五は再発をここまでしなければの安心ラインの数字でした。春は本当にもうすぐです。みんなの元にきれいな桜が届きますように。

施設長 高津 ひろみ



令和7年度職員体制

- 地域課長 牧野段
 - 主任児童指導員 河瀬祥子
 - 主任保育士 酒井ゆかり
 - 保育士 相沢沙彩、宮根和也、佐藤仁美
 - 栄養士 富樫幸恵
- 今年度もよろしくお願い致します。

外食&個別外出

3/22 に皆ですたみな太郎へ外食に行きました♪
全員揃ってのお出かけは久しぶりで今年度最後に楽しい思い出が出来ました☆そして、3/23 は二組に分かれ、映画を観に行きました！「トリリオンゲーム」と「映画どらえもん のび太の絵世界物語」に分かれ、各々楽しんでた子ども達です♪



ひなまつり

3/3 はひなまつり ♡ 女の子の施設であるひまわりでは子ども達の健やかな成長を願ってお祝いをしました♪夕食はちらし寿司、すまし汁、ローストポーク、カプレーゼとご馳走を食べました。おやつにもひなまつりのケーキを食べ嬉しそうなお子達でした◎



いつもお世話になっております。

日頃から、本施設へのご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

「ひまわり便り」を発行致しましたので、ご一読頂けますと幸いです。

今後ともよろしくお願い申し上げます。

ひまわり職員一同

R7年4月発行